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Jour 5 : 24 mai. Paul, un homme de prière 
Cathédrale Saint-Jean 
 

 
 
Nous mettons nos pas dans les pas de saint Paul : C’est son 4ème voyage. 
Il fonde une succession d’Églises, dont celle de Malte, ayant été converti lui-même. 
 
Sur le chemin de Damas : sa conversion est un moment mystique, c’est une rencontre 
avec la personne du Christ ressuscité. Cette expérience mystique va inscrire en lui 
l’Évangile. Sans rencontrer les Apôtres, l’Évangile s’est inscrit dans son cœur ; et il 
revendiquera d’être Apôtre comme les autres Apôtres, comme ceux qui ont vécu avec le 
Christ. Pour Paul, c’est vraiment une entrée dans l’amitié avec le Christ.  
 
« Je vous appelle mes amis, car tout ce que j’ai entendu de mon Père, je vous l’ai fait 
connaître » (Jean 15, 15). Cela ne doit pas concerner seulement Paul, mais chacun de 
nous : soyons en intimité avec le Christ, tellement près de son cœur ! Nous sommes tous 
appelés à devenir le “Bien aimé”. 
 
Être ami du Christ, c’est ne plus avoir de distance entre Lui et moi. 
 

…/… 
  



 

Les enseignements du Père Dominique à Malte 
sur les pas de saint Paul le Naufragé 

à partir des lectures de la 5ème semaine de Pâques 
(Année C) - 2019 

 

 
2 

 

 
 
Et quand il n’y a plus de distance entre 
Jésus et moi, il n’y en a plus avec les 
autres… L’humanité n’est plus 
compartimentée, car nous sommes tous 
intimement liés à lui. 

 
 « Il n’y a plus ni juif ni grec, il n’y a plus ni 
esclave ni homme libre, il n’y a plus 
l’homme et la femme, car tous, vous ne 
faites plus qu’un dans le Christ Jésus. » 
(Gal 3, 28). Il n’y a pas d’autre moyen 
d’être unis que de passer par Lui.  
 
La prière fait de nous des amis du Christ. 
Ayons cette inspiration de nous unir au 
Père par son Fils. La prière n’est pas un 
exercice ésotérique, ce n’est pas un 
savoir, ou une succession de prouesses 
spirituelles ! mais c’est une vraie 
disponibilité à l’œuvre de l’Esprit Saint. 
Plutôt que de dire : “je ne sais pas prier”, 
il faut demander et laisser l’Esprit Saint 
venir au cœur de notre faiblesse.  
 
« L’Esprit Saint vient au secours de notre 
faiblesse, car nous ne savons pas prier 
comme il faut. » (Rm 8, 26). 
 
Ainsi, il nous fait accéder à cette intimité 
qu’est la prière. Paul est un homme de 
prière. À sa suite, soyons attentifs à 
notre vie de prière. 

 
  


